

## Hühnerprojekt in der Grundschule

Diese Schuljahr führte die Klasse 1c gemeinsam mit der Integrationsklasse 6a ein Projekt zum Thema „Schulhühner“ durch. Gegen Ende des Schuljahres traf man sich einmal in der Woche zum gemeinsamen Singen, Basteln und Lernen.



Dabei ging es immer um das Thema „Hühner“, da sich beide Klassen dieses Schuljahr um die Versorgung der Schulhühner gekümmert hatten und auf diese Weise noch wissenswertes erfahren konnten.

Alle Kinder hatten viel Freude am gemeinsamen Arbeiten!

